

第3回親育ち支援地域別連絡会（中部1グループ）

令和5年9月6日（水） 土佐町保健福祉センター

今年のテーマ（ゴールイメージ）

見方が変わるとみんなが仲間
子どもを真ん中につなぐルンルン♪
～発達を理解を通して子どもや保護者にとって
よりよい関わり方を見つけよう～

今回は「連絡会・交流会をやってみ
ての成果と課題」を話し合い、模造
紙に落とし込んでいきました。
その様子をちょっと紹介！

成果

- 若い保育者の参加が多く、積極的に意見を出してくれた。
- 異なる世代間で学び合うことで気づきが多くあり、見方・考え方を広げることができた。
- いろんな考えに触れ見方が変わると、対応が変わったり対応の幅が広がったりするのを感じた。
- ロールプレイの研修に対して「こんな研修は初めて！」「研修って楽しいかもと思えた」という若い保育者の声が聞かれた。



課題

- 全体的に参加者が少ない。もっといろいろな年代の参加者が増えたらいいのに。
- せっかくのロールプレイだったが、感じたことを話し合う時間が短かった。
- 話し合う視点の確認をしっかりとっておけばよかった。演習のまために弱さがある。
- お手紙交流がただの交流になってはもったいない。次はテーマを決めてお手紙を持ち寄るのもいいのでは。

この成果と課題を受け、各園、各市町村での取組に生かしていきます！地域リーダー、頑張っています！